

# *Le premier groupe de médecins et infirmiers cubains se trouve en Sierra Léone pour combattre l'Ébola*

---



La Havane, 24 septembre (RHC).- Le docteur Jorge Pérez, directeur de l'Institut de Médecine Tropicale de La Havane a fait savoir qu'un premier groupe de médecins et d'infirmiers cubains se trouve déjà en Sierra Léone pour déterminer le endroits où seront déployés les professionnels cubains de la santé qui aideront à combattre l'Ébola.

La brigade cubaine qui partira prochainement sera formée en tout de 62 médecins et de 103 infirmiers.

Les médecins et les infirmiers cubains apprennent à se servir de la combinaison de protection et de l'équipement pour faire face à ce virus létal et à se familiariser avec le travail, dans un hôpital de campagne installé dans les jardins de l'Institut, similaire à celui qu'ils trouveront en Sierra Léone.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34559-le-premier-groupe-de-medecins-et-infirmiers-cubains-se-trouve-en-sierra-leone-pour-combattre-lebola>



**Radio Habana Cuba**